



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación ...

DECLARA

Expresar nuestro más profundo beneplácito por el 25° aniversario de la **Asociación de Civil para el Desarrollo y Promoción de la Mujer "Consejo de la Mujer Cosquín"** de la Provincia de Córdoba que se cumpliera el pasado 3 de febrero, quienes desde su creación mantienen intactos los principios y objetivos originaron dicha asociación, creando una institución dedicada especialmente para las mujeres.

Autora:

EL SUKARIA, SOHER



FUNDAMENTOS

Señora Presidente:

Es importante para nosotros remarcar la labor ininterrumpida que durante los últimos 25 años se encuentra haciendo en pro de la mujer y la familia, la Asociación de Civil para el Desarrollo y Promoción de la Mujer "Consejo de la Mujer Cosquín", que fuera fundada el 3 de febrero de 1998 como una asociación civil sin fines de lucro.

Desde sus inicios nada resultó fácil para ellas, muchos fueron los escollos, las mujeres son difíciles, no todas entendieron cuál era el objetivo que las movía, fue un gran esfuerzo, pero a pesar de esta situación; el Consejo realiza distintos **eventos por 1º vez en Cosquín**.

Tal es así, la conmemoración del **Día Internacional de la Mujer**, y a partir de allí se instaura como una fecha más en el calendario coscoino. También, se realizó el **Primer Encuentro de Mujeres Argentinas** en Cosquín con la asistencia de más 1500 mujeres de todo el país y la participación de destacadas figuras de aquel tiempo, tales como la hna. Marta Pelloni, las Diputadas Nacionales Marta Alarcia y Beatriz Leyba, la presidente del Consejo Nacional de la Mujer Lic. Ester Schiavonne, la Hna. Teresa Varela del norte Cordobés.

De dichas jornadas surgió la iniciativa de la creación de un **CENTRO DE ASISTENCIA A LA VICTIMA DE LA VIOLENCIA**, previo la sanción en 2003 de una ordenanza municipal y la inscripción en el Consejo Nacional de la Mujer.

En el Consejo fueron pioneras en el dictado de cursos y talleres de capacitación, que, al mismo tiempo de ofrecer una posible salida laboral, servían como marco de contención emocional, llegaron a tener 830 alumnas, comenzaron en la Estación del Ferrocarril, después la Escuela Técnica, luego, en el Centro de Militares, pasando por el Club de Ajedrez, para continuar la travesía a un box del Centro de Congresos y Convenciones, siendo todos los espacios provisorios, y de difícil manutención.

Luego de encontrar un lugar estable, continuaron con los talleres, charlas, campañas de concientización, seminarios, arreglos de vidrieras, aniversarios y las exposiciones de fin de año que son ya famosas en la zona. Participaron incluso de un cabildo abierto de osteoporosis, investigaciones, conferencias y disertaciones en las que participaron la Arq. Ana Falú, la locutora Rebeca Bortoleto, la Lic. Sandra Macario, Susana Freyre – Otrora Canal Infinito-, el Dr. Miguel Duarte, el Dr. Fontaine Correa, la Dra. Luz Corvalan, la Lic. Liliana Rainero, de Cicsa, entre otras,



Su condición financiera apremiaba, lo que llevó a que realizaran distintas actividades de colectas de dinero.

En el 2005 se conformó la legalmente asociación civil para el Desarrollo y la Promoción de la Mujer "Consejo de la Mujer Cosquín" que funciona a fuerza de buena voluntad y vocación de servicio de sus componentes, la cual sigue teniendo el mismo lineamiento y metas fundamentales la formación y capacitación de la mujer y la familia.

Creo que su labor cubre una necesidad que la comunidad presenta; de hecho, son las más de 300 personas que anualmente pasan por su organización en la que, también, profesores e instructores desempeñan su labor con total responsabilidad, desinterés y vocación de servicio.

En estos 25 años compartieron oportunidades, trabajo, información, conocimiento, pero fundamentalmente tiempo, esperanzas, deseos, logros, alegrías y tristezas también

Hoy la defensa de la vida es un hábito permanente, todo o casi todo ha cambiado, es por ello que surge la necesidad de convocar a mujeres de distintas generaciones pero que tienen en común, la decisión de alentar y trabajar para modificar determinadas situaciones en nuestra sociedad

Teniendo en cuenta la realidad de hoy, que exige la realización de acciones conjuntas entre todos y que la unificación de esfuerzos garantiza la consecución de los fines es que, el "**Consejo de la Mujer Cosquín**" convoca a todas las personas, sin distinción de clases, ni credos. Es por ello que aspiran a lograr el sano intercambio de ideas y experiencias, que tiene como finalidad el apoyo mutuo, y esto estaría mostrando que las mujeres tienen bien claro que son capaces de hacer realidad una democracia participativa, tan declamada por todos los argentinos.

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares me acompañen con el presente proyecto.

Autora:

EL SUKARIA, SOHER